



Johannes Heim der neue Chef des Caritaszentrums Uderns. Foto: Caritas

Caritaszentrum Zillertal ist unter einer neuen Leitung

Johannes Heim will bewährten Kurs fortführen

UDERNS (red). „Umtriebig“ – so vielfältig wie das Angebot des Caritas Zentrums Zillertal sind auch die bisherigen Stationen des beruflichen Werdeganges von Johannes Heim, bei dem seit kurzem die Fäden des Caritas Zentrums Zillertal zusammenlaufen. „Mit unserem Team ist es möglich, auf die Bedürfnisse der Kinder und Klienten einzugehen“,

zieht der Erziehungswissenschaftler Johannes Heim Bilanz. „Angefangen bei den Jüngsten, die mit ihren Eltern Schwimmkurse, Babymassagen, Kinesiologie oder Kochen mit Kindern erleben, bis hin zu den Größeren, die im Integrationsprojekt „Miteinander“ einen besonderen Kindergarten genießen können“, beschreibt er einen Teil des Angebotes.